

Huayao informa:

ILLOVERA

MAS FUERTE!

Las lluvias torrenciales se han intensificado estos últimos días en todo el Valle del Mamaro.

Este acontecimiento ha sido bien recibido por todos los agricultores del Valle, quienes

aseguran para el próximo año, una buena cosecha.

El día miércoles 13, se produjo una de las precipitaciones fluviales más intensas de los últimos ocho días.

Ese día, el Instituto

Geofísico de Huayao, registró 14.2 milímetros de precipitación pluvial, contra solamente 0.8 milímetros del sábado 9 el más bajo de la semana.

Por otro lado, la temperatura mínima promedio de estos últimos 3 días es de 8.3 grados centígrados; mientras que la máxima es de 17.6 grados centígrados.

De acuerdo a las estadísticas del Instituto, este año se han atrasado un poco las lluvias, siendo su intensidad igual a la del año pasado.

Para los próximos días, el Instituto ha pronosticado continuas lluvias con igual o mayor fuerza.